

新年のごあいさつ

理事長 椎木 隆夫

新年明けましておめでとうございます。

会員の皆様におかれましては、御健勝にて輝かしい新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。

旧年中は、各分野での就業に御精励いただくとともに当センターの事業運営に御協力をいただき、誠にありがとうございました。

さて、我が国においては、ますます少子高齢化が進み、人口が減少している中で成長力を確保するためには、働く意欲のある高齢者が活躍できる社会を実現することがますます重要となっております。このような中、シルバー人材センターは、地域の日常生活に密着した就業機会を提供するなどにより、高齢者の居場所づくりの実現に寄与しているところですが、まだまだ多くの働く意欲のある高齢者が潜在しているとされております。当センターでも、さらなる会員拡大を目指し様々な取り組みを実施することといたしております。

そのためには、事業運営に当たって、会員、役員連携のもと「健康・安全・適性」を第一に就業し、更なる飛躍を目指し、会員やお客様から信頼される魅力あるシルバー人材センターになるよう、さらに努力してまいりますので、御理解、御協力をお願いいたします。

昨年の10月に、消費税において「適格請求書保存方式（インボイス制度）」が導入されるなど、シルバー人材センターを取り巻く環境が大きく変化することが見込まれていますが、多様化する高齢社会の一翼を担っている自覚を持ち、積極的に広報活動や就業開拓を行い、多くの会員に就業の場を提供できるように努めてまいります。

会員の皆様におかれましては、健康管理に御留意いただき、本年が、皆様にとって健康で幸多い年となりますことを祈念いたしますとともに当センターの事業運営に更なる御支援と御協力を賜りますようお願い申し上げまして、新年の御挨拶とさせていただきます。